

La Tierra, hogar de todos

Compartir la Tierra

- La Tierra es el hogar de todos los seres vivos, ya sean personas, animales o plantas. Todos compartimos ese mismo espacio y necesitamos los mismos elementos para sobrevivir (aire, agua, luz y comida).
- Cuando malgastamos el agua, deforestamos bosques o acumulamos montañas de residuos..., provocamos daños irreparables en la naturaleza, y nos perjudicamos a nosotros mismos, respirando, por ejemplo, aire contaminado.



¿Está enferma la Tierra?

- A lo largo de la historia, los problemas medioambientales en la Tierra han aumentado al compás del crecimiento demográfico. El incremento de la población ha desencadenado el desarrollo de muchas actividades que perjudican la naturaleza: incendios forestales, humos, basuras...

Los ecólogos

- Son científicos que estudian las consecuencias negativas de la acción del hombre sobre el medio ambiente (efecto invernadero, lluvia ácida, cambio climático, residuos...), y buscan las posibles soluciones.

